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1. Organisation générale 
Une très belle rencontre, la salle était très bien décorée et accueillante. 
Un buffet froid a été proposé aux juges. 
Tout a été parfaitement organisé. 
Un grand merci au club du Vésinet pour cet accueil chaleureux ! 
 

2. La rencontre 
Bien que peu nombreux sur certaines rotations, les juges ont tous été présent. Merci à eux ! 
La compétition n’a pas pris de retard et a fini à l’heure. 
Les petites pauses entre les rotations ont été très appréciables et ont permis de rendre ces 10h de jugement, 
supportables. 
Il faut continuer à faire des palmarès à la fin de chaque rotation ou presque, cela permet de faire une pause. 
 
Il a été remarqué qu’une gymnaste n’était pas dans sa catégorie : 
En honneur 13/14 ans, Jade Bourget de PLAISIR a été déclassée. Elle pourra concourir en pré-excellence 13/14 ans à 
la région si le club le souhaite. 
 

3. Validation des juges stagiaires 
Lors de cette rencontre 20 juges stagiaires ont pu valider leur BF1O.  
 

4. Retour aux clubs 
Cette rencontre a été l’occasion de faire beaucoup de retour aux clubs pour permettre à tous de s’améliorer pour la 
phase régionale. 
 

- Retour sur les fautes de textes 
En honneur 11-12 ans, il y a eu beaucoup de faute de texte. Nous attirons votre attention sur le fait qu’il ne s’agit 
plus de l’honneur adapté, nous sommes revenus à la version originale. 
Nous attirons particulièrement votre attention sur les points suivants qui ont été pénalisés : 

• L’échapper asymétrique 
• Le passage avec la massue en équilibre (elle ne doit pas être tenu) 
• La partie de pas chorégraphier lors du mouvement asymétrique 
• L’échapper des massues qui doit se faire sous le bras. 

 
Pour le ML excellence 13-14 ans : attention, après vérification, contrairement à ce qui a été dit lors d’une réunion du 
jury, et contrairement à ce qu’il y a écrit sur le texte, la descente de la crevette ne doit pas se faire en ouverture de 
jambe pour passer en faciale. En effet, il avait été fait remonter à la CNS que cela mettait en danger l’intégrité 
physique de la gymnaste, donc la CNS à accepté de ne commencer l’ouverture qu’en fin de descente de la crevette. 
 

- Retour sur la VT 
Contrairement à ce que nous avons pu annoncer lors de la réunion de juge, nous n’avons pas eu le temps de 
rencontrer les responsables de chaque club à la fin de la compétition. C’est pourquoi nous allons envoyer un retour 
personnalisé par mail à chaque club que nous n’avons pas pu rencontrer. 


